



# 芙蓉ミオ・ファミリア だより

～いつまでも素敵な笑顔でいて欲しいから～

2023年12月号



施設長 岩瀬 正子

年の瀬が迫り、今年も残りわずかとなつてまいりました。気が付けば12月、慌ただしく一年が過ぎようとしています。

コロナやインフルエンザが流行し感染対策は続いているが、外出、外泊の許可も下り少しづつ緩和されているのは嬉しい限りです。

今年は天候の関係で夏の花火大会は中止となりました。代わりにひまわり畠ツアを行つたり、ミオ・ファミリア花壇にゆりの球根を植えたりと、一味違つた行事を行えました。

2024年は「辰年」です。辰は「振るう」という文字に由来しており、草木が成長し活力が旺盛になる状態を意味しているそうです。

ミオ・ファミリアでも新しい職員が加わり常に自己研鑽に努め、共に成長していく職場環境を目指しております。ご入居者、ご家族共に安心してお過ごしいただける施設であるよう今後も取り組んで参ります。元旦にはご入居者とおせちを食べ、新しい一年を祝い笑顔の多い年となります事を願つてご挨拶とさせていただきます。

年の瀬が迫り、今年も残りわずかとなつてまいりました。気が付けば12月、慌ただしく一年が過ぎようとしています。

コロナやインフルエンザが流行し感染対策は続いているが、外出、外泊の許可も下り少しづつ緩和されているのは嬉しい限りです。

今年は天候の関係で夏の花火大会は中止となりました。代わりにひまわり畠ツアを行つたり、ミオ・ファミリア花壇にゆりの球根を植えたりと、一味違つた行事を行えました。

2024年は「辰年」です。辰は「振るう」という文字に由来しており、草木が成長し活力が旺盛になる状態を意味しているそうです。

ミオ・ファミリアでも新しい職員が加わり常に自己研鑽に努め、共に成長していく職場環境を目指しております。ご入居者、ご家族共に安心してお過ごしいただける施設であるよう今後も取り組んで参ります。元旦にはご入居者とおせちを食べ、新しい一年を祝い笑顔の多い年となります事を願つてご挨拶とさせていただきます。

## 年末のご挨拶

### 夜間訓練

ミオ・ファミリアでは1年に数回夜間訓練を行っております。

事前に防災設備の確認。「消防署に連絡をする方法」「ご入居者を安全な場所に誘導・移動する方法」等ひとつひとつ確認し、夜間に居室から火災が起つたことを想定した訓練を行いました。



火事を感知した放送が流れ、「火事だ・火事だ」と声を出しながら、消火器を持ち初期消火、連絡、ご入居者の誘導まで手順を確認し、今回はご入居者をベッド上から床の布団に動かして居室から移動することを中心に訓練しました。

実際にを行うことでわかったことが色々とありましたので、次回はそのことを活かし訓練に参加ていきたいと思います。



# たこ焼きパーティー

十一月二十八日の十四時より、たこ焼きパーティーを開催しました。お祭りや縁日の屋台ではお馴染みのたこ焼きを、ご入居者の目の前で調理してでき立てを召し上がっていただきました。たこ焼きは青のり、削り節、ソース、マヨネーズを添えて屋台さながらの香りが漂う中、三度おかわりをした入居者もいらっしゃいました。

今回、イベント開催の一番の功労者は栄養士さんです。ひと月前から事前の準備を始め、当日は介護スタッフと一緒に調理しながら、屋台の夫婦漫才のような演出で会場が盛り上りました。安全上の理由で本物のタコは使わず、タコ風味蒲鉾などを使用したオリジナルレシピで、可能な限りたこ焼き屋さんの味を再現。ソフト食のたこ焼きもタコ風味で味わっていただきました。

今回のたこ焼きパーティーも大盛況で、入居者の皆様に楽しんでいただけました。



## 11月のお祝い

11月にお誕生日を迎えたのは3名様。「おめでとうございます」の声と共にお花とマイクを差し出すと<ありがとうございます>と微笑んでくださいました。



## ミュージックケア

音楽療法士の高橋先生がいくつか曲目を掲げ、その中からご入居者の挙手で選んだ曲、<もみじ>などを取り上げ、楽器を鳴らしたりして楽しみました。



医療法人社団 芙蓉会

芙蓉ミオ・ファミリア町田

〒194-0005 東京都町田市南町田 3-43-1

Tel : 042-788-3310 Fax : 042-788-3312